

MINUTES OF PROCEEDINGS

THURSDAY, JANUARY 29, 1987
(28)

[Text]

The Standing Committee on Labour, Employment and Immigration met at 9:31 o'clock a.m. this day, the Chairman, Jim Hawkes, presiding.

Members of the Committee present: Warren Allmand, Jim Hawkes, J. Robert Howie, Fernand Jourdenais, John Oostrom, John R. Rodriguez and Andrew Witer.

In attendance: From the Committee's Research Staff: Emmanuel Feuerwerker, Louise Thibault, David McGovern. *From the Library of Parliament:* Kevin Kerr and Margaret Young, Research Officers.

Witnesses: Robert G. Saint-Louis, professor of Law at University of Montreal. Lucie Lamarche, professor of Social Law at *Université du Québec à Montréal*. William Schabas, associate, Law firm *Saint-Louis et Lamarche*. Hon. Justin Dubinsky, retired Supreme Court Judge of Nova Scotia and Federal Court.

In accordance with its mandate under S.O.96(2), the Committee continued its examination of Unemployment Insurance.

The witnesses each made a statement and answered questions.

The Chairman filed the following documents with the Clerk of the Committee as exhibits:

- a) a brief submitted by Robert G. Saint-Louis and Lucie Lamarche entitled *Examen critique de l'organisation et de l'administration de la Loi sur l'assurance-chômage*: le point de vue des bénéficiaires (*Exhibit "TRAV-9"*);
- b) synoptic table of legislation consulted by the Commission of Inquiry on Unemployment Insurance (Forget Commission) presented by its author William Schabas (*Exhibit "TRAV-91"*).

At 11:00 o'clock a.m., the Committee adjourned to the call of the Chair.

Michael Lukyniuk

Clerk of the Committee

PROCÈS-VERBAL

LE JEUDI 29 JANVIER 1987
(28)

[Traduction]

Le Comité permanent du travail, de l'emploi et de l'immigration se réunit, aujourd'hui à 9 h 31, sous la présidence de Jim Hawkes, (*président*).

Membres du Comité présents: Warren Allmand, Jim Hawkes, J. Robert Howie, Fernand Jourdenais, John Oostrom, John R. Rodriguez et Andrew Witer.

Aussi présents: Du personnel de recherche du Comité: Emmanuel Feuerwerker, Louise Thibault, David McGovern. *De la Bibliothèque du Parlement:* Kevin Kerr et Margaret Young, attachés de recherche.

Témoins: Robert-G. Saint-Louis, professeur de droit à l'Université de Montréal. Lucie Lamarche, professeur de droit social à l'Université du Québec à Montréal. Maître William Schabas, partenaire, firme Saint-Louis et Lamarche. L'honorable Justin Dubinsky, juge (retraité) de la Cour suprême de la Nouvelle-Écosse et de la Cour fédérale.

Conformément au mandat que lui confie l'article 96(2) du Règlement, le Comité continue à examiner la question de l'assurance-chômage.

Les témoins font chacun une déclaration et répondent aux questions.

Le président dépose chez le greffier du Comité, à titre de pièces justificatives, les documents suivants:

- a) un mémoire soumis par Robert-G. Saint-Louis et Lucie Lamarche, intitulé *Examen critique de l'organisation et de l'administration de la Loi sur l'assurance-chômage*: le point de vue des bénéficiaires (*Pièce «TRAV-90»*);
- b) tableau synoptique des lois consultées par la Commission d'enquête sur l'assurance-chômage (Commission Forget), présenté par son auteur, William Schabas (*Pièce «TRAV-91»*).

À 11 heures, le Comité s'ajourne jusqu'à nouvelle convocation du président.

Le greffier du Comité

Michael Lukyniuk